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En la Facultad de Medicina de Granada se forman
este año más de 1.500 jóvenes. /IDEAL
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El decano de Medicina dice que no faltan médicos y sí apoyo en clase y contratos
José María Peinado asegura que en la Facultad tienen especialistas y están dispuesto a colaborar, pero «para eso es necesario un cambio en la normativa» 

22.01.08 - ANDREA G. PARRA

Con la salud no se juega. No obstante, en los últimos años la pelota no deja de ir de un tejado a otro. Unos denuncian que no hay
médicos y los otros tiran de estadísticas y dicen que hay. Los problemas son otros. No obstante, en más de las ocasiones deseadas
algunos vecinos de la provincia van a la consulta médica y se encuentran con problemas. Así se denunció el sábado desde las páginas
de IDEAL y el decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) -donde se forman muchos de los médicos que
atienden a los granadinos-, José María Peinado, analiza la situación desde otro punto de vista. En los últimos años ha sido uno de sus
principales caballos de batalla y dice que «estamos dispuestos a cooperar». También denuncia que algo está fallando. 

Peinado deja claro que la intención no es crear alarma «porque el servicio está garantizado» y se pone a disposición de la Administración
para «ayudar en todo». Opina que son problemas puntuales -la falta de algunos especialistas- y destaca que desde la Facultad «estamos
dispuestos a colaborar. Aquí tenemos pediatras...». Pero para eso, se deben dar una serie de cambios en la normativa y en la
disposición a invertir más dinero. 

A juicio del decano de la Facultad de Medicina granadina, que también es presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de
Facultades de Medicina de España, el sistema de salud no puede funcionar con la legislación antigua como lo está haciendo y con
contratos precarios. Propone contratos más atractivos y otra política en la que se busquen alternativas para que los profesionales puedan trabajar en condiciones dignas. «Ahora la
gente es más selectiva», matiza.

Así, sobre la falta de médicos recuerda que ahora no hay médicos para cosas puntuales: bajas y cuando hay alguna epidemia de algo... También admite que para algunas
especialidades como puede ser pediatría también hay escasez, pero en su opinión esto no se soluciona sólo con incrementar las plazas en las facultades. Un tema que les toca de
lleno y al que no están muy dispuestos siempre que esa medida no se acompañe de otras actuaciones. 

Los sueldos

En los últimos dos años se ha incrementado el número de plazas de nuevo acceso, pero no el de los recursos para la formación, según Peinado. Algo que critica y, aunque advierte
que «los alumnos salen bien formados» no se puede hacer un incremento con «coste cero». «Vamos a coordinarnos», remarca el mandatario universitario que conoce bien la
situación de todos los centros formativos del país. Destaca que el incremento de plazas en los centros formativos es una solución a diez y doce años y lo que se necesita es que «se
tomen medidas ahora mismo».

En esta misma línea, recuerda que hay médicos granadinos que están trabajando en Portugal y viviendo en Badajoz, Salamanca... porque «en algunas ocasiones alcanzan
pensiones con las que ganan el triple que aquí». A esto añade que: «Gastamos menos en salud que ningún país de nuestro entorno». 

El decano de la Facultad de Medicina que ha hecho este planteamiento a las autoridades sanitarias tanto de la Junta de Andalucía como del Gobierno central, insiste en que «no nos
podemos regir por una legislación antigua». A esto añade que hay que ofrecer mejores contratos y no «sustituciones y guardias cada ocho días». Y remata: «Hay que buscar otras
alternativas para avanzar».


